

Fête de la musique 2011 : KASSI AUGUSTIN FAIT DANSER LES TOUT-PETITS



Mise à jour le Mardi, 21 Juin 2011 18:33 Écrit par Cheikna Salif Mardi, 21 Juin 2011 18:21



Pour ses 18 ans de célébration en Côte d'Ivoire, la fête de la musique s'est articulée autour du thème « musique et dialogue des cultures ». Le district d'Abidjan qui célèbre tous les 21 juin cette fête, avec ses partenaires, a retenu l'espace de formation et d'éveil de l'artiste peintre Augustin Kassi comme l'un des sites pour délocaliser l'événement.

Pour ce faire, l'artiste a réuni dans son centre aux Deux-Plateaux les tout-petits pour célébrer cette fête comme cela se fait dans près de 350 pays avec des artistes en herbe. Les habitants de Las Palmas au son des décibels distillés à partir du centre culturel et artistique Augustin Kassi ont pris d'assaut le centre pour communier avec les artistes et les enfants.

CHEICKNA D. Salif

salifou.dabou@fratmat.info

0

J'aime

0

Auteur de cet article: **Cheikna Salif**

Voir les autres articles de cet auteur